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В последние десятилетия приобрела популярность зародившаяся в США теория Law 
and Economics, с помощью которой стараются объяснить почти все аспекты правовой жиз-
ни. Вместе с тем право как явление идеального порядка, определяющее и манифестующее 
«должное», в поисках нормативности не должно опираться на «сущее». В обратном случае 
зачастую происходит допущение логической ошибки, которое приводит к неправильно-
му восприятию некоторых правовых институтов, в том числе института юридического лица. 
В статье обращается внимание на то, что юридическое лицо не нуждается в санкции со сто-
роны экономики, так как является самодостаточной нормативной категорией, в том числе и 
при обсуждении вопроса о его генезисе.
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The Law and Economics theory, which has emerged in the USA and is used for explanation of 
almost all aspects of the legal life has become very popular in the recent decades. At the same time, 
the law as a phenomenon of an ideal order defining and manifesting “the due” should not be based on 
the “existence” in the search of regular standards. Otherwise, a logical error often occurs, which leads 
to incorrect perception of some legal institutes, including the legal entity institute. The article draws 
attention to the fact that a legal entity needs no sanction from the economy as it is an independent 
regulatory category, including the discussion of its genesis.
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